
 

 

  

 

 

 

「横断歩道は手をあげて」 

                      会長  斉藤 里美 

          先日、車を走らせていた時に横断歩道前でしっかり手を上げている小学生の 

男の子。 

        車を止めると足早に横断歩道を渡り終えて、くるりとこちらに振り向き深々と頭

を下げていました。そして、大きな声で「ありがとうございます！」と・・・ 

一緒に乗っていた主人と顔を見合わせて、嬉しくてほっこりとした気持ちになりました。（残念な 

がら、小出地区の話ではありませんが） 

そういえば、今しっかりと手を上げて横断歩道を渡っている姿を大人子ども含め、あまり見なく 

なりましたよね？ 

幼い頃、母親から「横断歩道を渡るときは手を上げるんだよ」と、教えられました。 

今、子ども達に「横断歩道は、手を上げて！」と大人たちがどれくらい伝えているのでしょうか？ 

 言葉だけでなく私たちの後ろ姿からも伝えられたら・・・ 

小出地区の横断歩道、誰もが手を上げて渡っている姿が当たり前になったら嬉しいですね。 

                
さあ、明日から「手をあげて横断歩道を渡りましょう」 

◆◆◆ 活動報告 ◆◆◆ 

・４/２２(金)、２３(土) 駅ピアノ手伝い 

多くの方が弾きに来てくださいました！ 

・5/18(水) 令和４年度総会 開催 

・7/24(日) コミセンまつり参加 

  3 年ぶりのコミセンまつり! 多くの子ども達が遊びに来てくれました 

 

 

◆◆◆ 令和 4 年度 活動予定 ◆◆◆（9月迄は、活動済みです） 

・4/22，23 駅ピアノ手伝い（小出まちぢから協議会） ・10/16  ミニ推進協まつり 

・5/18    総会                   ・12 月    小出小餅つき手伝い 

・7/24    コミセンまつり参加（小出コミセン）   ・1 月     たこあげ大会 

・9/30    推進協だより 90 号発行         ・3/31   推進協だより 91 号発行 

・未定     委員研修（博物館見学・小出を歩こう）  ・毎月(8 月を除く)役員会、運営委員会開催 

・随時    小学校通学路見守り活動 



 



 

≪北陽中学校 校長 稲川敏光先生 ≫ 

Q１ どんな中学生でしたか？ 

    中 1の頃の身長は、１３８ｃｍでした。落ち着きが 

なくいつも止まることなく動き回っていました。 

高校生の時に 17６ｃｍになりました。約 5年間で 

３８ｃｍ伸びました。 

 

Q２ その頃、好きだった事、もしくは物、人は？ 

    とにかく野球でした。 

 

小出地区の皆さんへ…  

今年度より、北陽中学校の校長として着任いたしました稲川敏光です。 

小出地区の皆様は本校の教育活動にご理解とご協力をいただいていると伺っており 

ます。先日は「小出コミセンまつり」に吹奏楽部と美術部そしてボランティアとし

て本校生徒が参加させていただきました。生徒たちはたいへん貴重な経験ができま

した。ありがとうございました。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。   

❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋❋

≪小出小学校 教頭 山崎悟史先生≫ 

Q１ どんな小学生でしたか？ 

    体を動かすことが大好きで、多くの友達とよく 

外で遊んだ元気な小学生でした。 

 

Q２ その頃、好きだった事、もしくは物、人は？ 

    野球です。野球に夢中で、小学生の頃の夢は 

「プロ野球選手」でした。 

 

小出地区の皆様へ 

小出小学校の子どもたちをいつも温かく見守ってくださり、本当にありがとうご 

ざいます。また、学校の一番の応援団になってくださっていることがとても心強

く、感謝の気持ちでいっぱいです。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

4月より北陽中学校校長先生、小出小学校教頭先生が新しく着任しました。 



 

役職 氏名 団体・地区名 役職 氏名 団体・地区名

会長 斉藤　里美 推進協推薦 委員 永野　俊哉 堤下地区

副会長 米山　東雄 芹沢ひかりが丘地区 委員 遠山　陽 下寺尾地区

副会長 渡邊　清美 推進協推薦 委員 長尾　邦夫 二本松地区

副会長 森田　祐子 推進協推薦 委員 川口　剛司 二本松地区

書記 真仁田　幸代 推進協推薦 委員 前場　益男 八王子原地区

会計 小石　美奈 芹沢東部地区 委員 佐野　健一 行谷地区

会計監査 村松　侑次 推進協推薦 委員 飯田　望 行谷地区

会計監査 森　智子 推進協推薦 委員 田嶋　澄子 芹沢清水台地区

理事 稲川　敏光 北陽中学校校長 委員 鷲崎　正良 芹沢清水台地区

理事 阿部　康裕 小出小学校校長 委員 豊島　秀成 芹沢ひかりが丘地区

理事 佐藤　次男 小出地区体育振興会会長 委員 金子　恵美子 芹沢東部地区

理事 高木　英明 小出地区自治会連合会会長 委員 木下　麻子 芹沢中部地区

理事 矢野　福徳
小出地区コミセン管理運営委員会会長

里山公園地域連絡協議会会長 委員 青木　美代子 芹沢中部地区

理事 五十嵐　清夫 小出地区社会福祉協議会会長 委員 大場　恭一 芹沢西部地区

理事 野崎　治男 小出小学校体育施設開放運営委員会会長 委員 馬賀　賢一 芹沢西部地区

理事 佐野　恵子 スポーツ推進委員 委員 齋藤　賢一 芹沢細紺地区

委員 羽場　由佳子 北陽中学校教頭 委員 岸　賢太郎 芹沢久組地区

委員 小野　達也 北陽中学校教諭 委員 生川　広美 推進協推薦

委員 原田　智香 北陽中学校PTA役員 委員 大須賀　千絵 推進協推薦

委員 山﨑　悟史 小出小学校教頭 委員 奥野木　芳昭 推進協推薦

委員 小学校教諭 小出小学校教諭（月交代） 委員 加来　裕子 推進協推薦

委員 髙島　恵子 小出小学校PTA 委員 古賀　嗣章 推進協推薦

委員 井上　良子 小出小学校PTA 委員 志賀　文夫 推進協推薦

委員 星野　裕子 主任児童委員 委員 鈴木　道子 推進協推薦

委員 相澤　寿子 主任児童委員 委員 西ヶ谷　勝久 推進協推薦

委員 大谷　みち子
小出地区コミセン管理運営委員会役員

小出地区社会福祉協議会役員 委員 林　俊樹 推進協推薦

委員 岡崎　文江 母親クラブわかば会 委員 本間美枝子 推進協推薦

委員 田嶋　歩美 小出サッカークラブ 委員 御園生光男 推進協推薦

委員 菅野　健 子どもの園 委員 諸橋　八重子 推進協推薦

委員 尾崎　久恵 青少年指導員 委員 山田　早智子 推進協推薦

委員 小林　緑 青少年指導員

委員 城　昭江 青少年指導員　堤下地区 サポーター 鈴木　暹

委員 森近　耕作 青少年指導員 サポーター 鈴木　健司

委員 米山　聖一 少年補導員 サポーター 鈴木　由美子

委員 八幡　栄一 堤上地区 サポーター 田中　仁之

委員 石井　英明 堤上地区 サポーター 米山　瑠美子

 ＊令和4年度推進協運営委員会　委員名簿＊


